

Niemand darf von Ihrer Schwangerschaft erfahren?

Sie sind schwanger und verzweifelt und wissen nicht mehr weiter?

Wie groß Ihre Not auch ist, wir finden gemeinsam einen Weg, für Sie und ihr Kind - anonym, sicher und vertraulich.

Seit dem 1. Mai 2014 gibt es die gesetzliche Regelung, dass eine Frau, die sich in einer besonderen Notlage befindet, eine vertrauliche Geburt durchführen kann. Diese Regelung soll das Beratungs- und Hilfesystem für Schwangere weiter ausbauen. Die vertrauliche Geburt ist ein Angebot für Schwangere in Notsituationen, die ihre Schwangerschaft verdrängen oder verschweigen und ihre Anonymität trotz verschiedener Unterstützungsangebote nicht aufgeben möchten. Verzweifelte Schwangere sollen ihr Kind nicht mehr heimlich und allein zur Welt bringen müssen. Die vertrauliche Geburt unterstützt

- ^ durch professionelle, anonyme Beratung und eine wertschätzende kontinuierliche Begleitung vor und nach der Geburt
- ^ durch die geschützte und medizinische Versorgung von Mutter und Kind
- ^ das Kind in der Möglichkeit nach 16 Jahren seine Herkunft zu erfahren.

Alle Schwangerschaftsberatungsstellen stehen Ihnen anonym und kostenlos zur Seite. Wir beraten ergebnisoffen, suchen mit Ihnen gemeinsam nach Lösungen und Perspektiven. Nur Ihre Entscheidung zählt. Wir respektieren den Weg, den Sie für sich und ihr Kind finden! Die Beraterinnen und Berater vor Ort begleiten und unterstützen Sie und ihr Kind. Sie müssen ihr Kind nicht alleine und ohne medizinische Begleitung zur Welt bringen. Auch wenn Sie ihre Situation für aussichtslos halten, vertrauen Sie sich einer Beratungsstelle an. Sie können sich direkt an eine [Beratungsstelle vor Ort](#) (in Duisburg "Haus im Hof", Tel. 0203 5793731), an die [Onlineberatung](#) oder an das 24 Stunden kostenlose

Hilfetelefon **0800 40 40 020** wenden.

Weitere Informationen finden Sie auf der Internetseite www.geburt-vertraulich.de.